

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Mengenai pembahasan dari penelitian di lapangan mengenai pelaksanaan suatu kegiatan yaitu Implementasi *Ẓikīr* dalam Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* di Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus. Peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan acara atau kegiatan Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* yang mana dilaksanakan di Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus, selain dilaksanakan di Pondok Pesantren Juga terkadang dilaksanakan di kediaman para alumni Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus secara bergantian sesuai yang ditentukan oleh panitia penyelenggara. Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* sendiri dilaksanakan setiap malam senin kliwon karena malam senin kliwon adalah malam yang mana pengarang kitab *Dalā'ilul Khayrāt* wafat serta Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* ini dilaksanakan satu bulan satu kali yang mana biasa disebut dengan selapanan. Implementasi *ẓikīr* dalam Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* yaitu saat jama'ah yang mau mengikuti acara majlis *Dalā'ilul Khayrāt* hendaklah meminta ijin terlebih dahulu kepada Pengasuh Pondok Pesantren Rohmatul Ummah atara lain Romo K.H. Mahmudi Amam. Setelah jama'ah yang sudah mendapatkan ijin *Dalā'ilul Khayrāt* maka akan diikut sertakan kedalam group whatsapp Kemudian ketika acara Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* dimulai.
2. *Ẓikīr* dalam pelaksanaan Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* dilakukan secara kolektif (berjama'ah) sehingga para jama'ah baik itu santri, alumni, ustadz Pondok Pesantren pada termotivasi serta antusias untuk mengikutinya. Terlaksananya Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* ini bermaksud mengajak para jama'an untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT, serta Rasulullah SAW, dengan mencurahkan rasa kecintaan dan keimanan kita, selain itu untuk menjalin silaturahmi. *Ẓikīr* dalam Majelis *Dalā'ilul Khayrāt*

yaitu dengan membaca shalawat kepada baginda Rasulullah SAW serta berdo'a memohon kepada Allah SWT, *zikir* shalawat di dalam Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* itu dengan membaca bacaan-bacaan shalawat yang ada di Kitab *Dalā'ilul Khayrāt* itu sendiri. dalam pelaksanaan *zikir* tidak lepas dari menentukan tempat untuk berzikir, agar pelaksanaan *zikir* aman dan nyaman panitia serta tuan rumah pelaksana harus menentukan tempat yang cocok karena kenyamanan lokasi *zikir* sangat mempengaruhi kekhusu'an jama'ah saat berzikir. Pada saat tahap penutupan dan saat do'a dipanjatkan para jama'ah diharapkan memanjatkan hajatnya masing-masing di pertengahan do'a penutup.

B. Saran- saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang sudah didapat, penulis memiliki beberapa saran, semoga dapat menjadi masukan yang bagi pihak-pihak yang berkepentingan dengan penelitian ini. Saran-saran tersebut antara lain:

1. Bagi yayasan Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus amupun alumni Pondok Pesantren Rohmatul Ummah Jekulo Kudus dalam pelaksanaan Majelis *Dalā'ilul Khayrāt* hendaknya memberikan fasilitas lokasi yang lebih nyaman lagi kepada para jama'ah Majlis *Dalā'ilul Khayrāt*
2. Bagi peneliti, waktu adalah uang, setiap jam, menit, detik adalah untuk mendapatkan kesempatan, jadi jangan malas untuk mendapatkan hasil yang memuaskan.
3. Bagi peneliti selanjutnya yang lebih tertarik terutama pada judul-judul yang serupa dengan permasalahan yang sejenis, diharapkan dapat mengkaji penelitian ini lebih luas dengan menambah atau mengembangkan permasalahan yang belum terlihat atau ditemukan, kemudian menambah waktu penelitian yang lebih lama dengan tujuan mendapatkan lebih banyak hasil yang lebih detail dan jelas.

C. Penutup

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan hidayah dan taufik serta kepada Nabi Muhammad SAW yang dirahmati Allah SWT sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam semoga terus tercurah kepada Nabi Muhammad SAW yang kita tunggu syafaatnya di hari kiamat nanti.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak lepas dari kesalahan dan kekeliruan walaupun telah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini dikarenakan keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik dari berbagai pihak demi tercapainya kesempurnaan.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat menambah khazanah keilmuan dan bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Amin.

